



Cotopaxi y Chimborazo

Un viaje al corazón de los Andes

06 - 20 JUL 2025 (15 días)

V4251



Tamaño del grupo: mediano (6 - 12 pax)

UN VIAJE AL CORAZÓN DE LOS ANDES

¿Estás listo para vivir una aventura única en el corazón de los Andes?

En este viaje a Ecuador, un país lleno de paisajes impresionantes, cultura, historia y calidez humana, te invitamos a conquistar dos de sus volcanes más emblemáticos: el Cotopaxi y el Chimborazo.

Imagina conquistar la cumbre del Cotopaxi, uno de los volcanes activos más altos del mundo. Su cono perfecto y su glaciar te ofrecen vistas espectaculares, mientras sientes la adrenalina de estar en uno de los picos más altos del planeta. El desafío es grande, pero la recompensa es aún mayor: la sensación de estar tocando el cielo.

Y si eso no es suficiente, el Chimborazo, el punto más cercano al sol en la Tierra, te espera para sorprenderte.

Ascender al Chimborazo es un reto que se convierte en una experiencia transformadora, donde la belleza de sus paisajes te dejará sin aliento en cada paso.

DESARROLLO DEL VIAJE

Para llegar a estas cimas con la mejor preparación posible, comenzaremos con una estancia en Quito de tres noches, desde donde haremos rutas muy interesantes superando los 4.000 m que nos permitirán ir aclimatado a la altura. Esta primera parte del viaje finalizará con la ascensión del Volcán Iliniza Norte, de 5.125 m, tras lo cual nos trasladaremos a la zona del Cotopaxi.

Con el apoyo de guías locales, imprescindibles para lograr nuestro objetivo y garantizar la seguridad, afrontaremos el ascenso al Cotopaxi (5.897 m) desde el refugio Jose Ribas. Una jornada completa de descanso en la encantadora ciudad de Baños de Agua Santa dará paso a nuestro desafío definitivo, superar los 6.000 m y conquistar la cumbre del Chimborazo (6.268 m).

¿Te atreves a superar tus límites y conquistar estos gigantes de la naturaleza? Prepárate para una aventura que desafiará tus sentidos y te regalará recuerdos para toda la vida.

¡Este es el momento de vivir la montaña en su máxima expresión! Ven a Ecuador y sube al Cotopaxi y Chimborazo. ¡Te esperamos para hacer de tu aventura algo inolvidable!

PROGRAMA

06 JULIO 2025

Vuelo a Quito.

Vuelo a Quito y traslado al hotel.

07 JULIO 2025

Visita de Quito.

La capital de Ecuador se encuentra a una altitud de 2.850 m, aunque algunos barrios superan los 3.000 m. Por este motivo, la propia estancia en la ciudad es ya el inicio de la aclimatación. Durante la mañana, visitaremos algunas de las principales iglesias coloniales en el casco antiguo de Quito, como Santo Domingo, la Basílica y la famosa San Francisco, que fue el primer edificio religioso construido en Sudamérica por los españoles, en 1538. Luego subiremos al cerro del Panecillo, donde una impresionante estatua de la Virgen cuida de la ciudad y ofrece una de las mejores vistas de Quito. En la tarde después del almuerzo, bajaremos para ver la Iglesia de Guápulo, que vale la pena visitar por sus pinturas únicas y ubicación escondida. También fue una de las primeras iglesias establecidas por la Iglesia Católica en Ecuador, finalmente nos trasladaremos a nuestro hotel. Hotel en Quito (AD).

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Quito

Actualmente el Centro Histórico de Quito concentra la mayor parte de los visitantes de la ciudad. La capital de Ecuador, además de compartir el título de patrimonio cultural de la humanidad junto con la ciudad de Cuenca, es el centro administrativo y económico del país. Quito posee el centro histórico más grande, menos alterado y mejor preservado de América. Fue, junto al centro histórico de Cracovia, en Polonia, los primeros en ser declarados Patrimonio Cultural de la Humanidad por la Unesco, en 1978. Edificios de estilo barroco y neoclásico se amontonan en el casco antiguo, un barrio que ofrece numerosos rincones para que el paseante disfrute con calma de la historia de la ciudad.

08 JULIO 2025

Las lagunas de Mojanda y el Volcán Fuya Fuya (4.270 m)

Traslado (2 h) a la laguna de Mojanda, uno de los escenarios naturales más hermosos de Imbabura y Pichincha. Rodeadas por pajonales y remanentes de bosques nativos, mantienen una biodiversidad representativa de los páramos septentrionales andino. Para poder contemplar el entorno desde la altura e iniciar nuestra aclimatación, subiremos al Volcán Fuya Fuya. Hotel en Quito (AD).

RUTAS

Lagunas de Mojanda y volcán Fuya Fuya Distancia: 11 km, Subida 620 m, Bajada 620 m

Partiremos del estacionamiento de la Laguna de Chiriacu, que es el más conveniente cuando se accede desde Quito. Tras bordear la laguna grande de Mojanda iniciaremos el ascenso hasta el promontorio occidental del Fuya Fuya, el mejor mirador de la laguna. Desde la cima, si el día es claro, se pueden ver los volcanes de Imbabura, Cotacachi y Cayambre.

09 JULIO 2025

Lagos y termas de Papallacta.

Papallacta es una localidad situada a poco más de una hora de Quito conocida por sus termas. Es también una de las entradas al extenso Parque Nacional de Cayambe Coca, que alberga varios de los mejores sistemas lacustres de Ecuador. Tras la ruta podremos disfrutar de las termas (entrada 10,5 USD no incluida). Hotel en Quito (AD).

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Termas de Papallacta

Las Termas de Papallacta se encuentran dentro de un hermoso entorno natural y a corta distancia de Quito. Cuenta con 10 piscinas termales de diferentes temperaturas y tamaños y 3 de vertiente de agua fría.

RUTAS

El Sendero del Agua de Papallacta Distancia: 16 km, Subida 520 m, Bajada 520 m

Desde el control de la Reserva Natural del Parque ecológico Cayambe Coca, iniciamos el llamado Sendero del Agua, que nos llevará por las Lagunas de Baños, Anteojos y Parcacocha. Descenso por el mismo itinerario.

10 JULIO 2025

Volcán Pasochoa (4.230 m). Traslado al campamento base de Ilinzas.

Traslado al estacionamiento del Pasochoa, desde donde caminaremos por un frondoso bosque y, en medio de este, se revelará la cumbre de 4.230 metros. Aunque la pendiente es pronunciada, las vistas desde la cima son espectaculares. Tras la ruta Luego, nos dirigiremos al pueblo de El Chaupi. Noche en el albergue Ilinizas Mountain Lodge (PC, desayuno, picnic y cena)

RUTAS

Volcán Pasochoa (4.230 m) Distancia: 11 km, Subida 880 m, Bajada 880 m

Ascenso por la vertiente septentrional a este volcán extinto de afilados picos que delimitan su caldera colapsada, de unos 2 km de diámetro y en cuyo interior crece uno de los últimos relictos de bosque andino ecuatoriano, con más de 60 especies.

11 JULIO 2025

Ascenso al Iliniza Norte: aproximación al Refugio Nuevos Horizontes (4.700 m)

La aproximación hasta el refugio desde el aparcadero de La Virgen, de unas tres horas de duración, nos dejará muy cerca la cima, que alcanzaremos al día siguiente. Noche en el refugio Nuevos Horizontes. (PC, desayuno, picnic y cena).

12 JULIO 2025

Ascenso al Iliniza Norte (5.125 m). Traslado a El Chaupi.

Comenzamos temprano en la mañana después del desayuno, a las 4:30 a.m. Nos pondremos el casco y el arnés para continuar la caminata hacia el collado entre ambos picos, y luego subir hacia la cumbre del Iliniza Norte. Tomará entre 2 y 3 horas llegar a la cumbre y el regreso al estacionamiento tomará entre 2 horas. Conduciremos de regreso a El Chaupi. Noche en el albergue Ilinizas Mountain Lodge (PC, desayuno, picnic y cena)

RUTAS

Ascenso al Iliniza Norte (5.125 m) Distancia: 11 km, Subida 1120 m, Bajada 1120 m

NOTA: Esta ruta la dividiremos en dos partes: 1ª, aproximación al refugio de Nuevos Horizontes (4.700 m, 3 horas) y 2ª, ascenso a la cumbre y descenso al parking. Comienzo en el parqueadero de La Virgen a 3.900 m hasta el Refugio Nuevos Horizontes 3 horas. Desde aquí la subida a la cima Norte durará alrededor de 3-4 horas y sin muchas dificultades técnicas alcanzaremos la cresta que cada vez se estrecha más hasta llegar al llamado "Paso de la Muerte", un flanqueo horizontal por debajo de una pared de roca, para luego proseguir por terreno rocoso hasta la cumbre.

13 JULIO 2025

Ascenso al Cotopaxi: aproximación al Refugio José Ribas (4.800 m)

Saldremos del Chaupi después de almorzar y conduciremos hacia el sur hasta la entrada del Parque Nacional Cotopaxi. Desde aquí, nos dirigiremos hacia el este, hasta el Parqueadero del Cotopaxi (4.500 m) desde donde iniciaremos la aproximación al Refugio José Ribas (4800 m), de apenas una hora. Tras la cena dejaremos todo nuestro material preparado y descansaremos hasta la medianoche, hora de inicio de la ascensión final. Noche en

el refugio José Ribas. (PC, desayuno, picnic y cena)

14 JULIO 2025

Cumbre del Cotopaxi (5.897 m).

Alrededor de la 1 AM, después de tomar un desayuno ligero y preparar el equipo, comenzaremos la ascensión, que nos tomará alrededor de 6 a 8 horas. Una vez en la cima nos tomaremos nuestro tiempo para tomar fotos del cráter y de los alrededores, y luego bajaremos de vuelta al refugio, lo que nos llevará de 2 a 3 horas. Una vez en el refugio, recoremos el resto de material, comeremos algo y bajaremos al estacionamiento, donde nuestro transporte estará listo para llevarnos a Baños. Hotel La Chimenea en Baños de Agua Santa (MP, desayuno y cena)

RUTAS

Ascensión al Cotopaxi (5.897 m) Distancia: 8 km, Subida 1280 m, Bajada 1280 m

NOTA: La ascensión la dividiremos en dos partes: 1ª, aproximación al refugio José Ribas (4.800 m), de apenas una hora y 2ª, ascensión a la cima y regreso al parking. A la medianoche nos levantaremos, desayunaremos y nos equiparemos para la ascensión al Cotopaxi que va a durar unas 7 horas. Al cabo de una hora de ascensión alcanzaremos el glaciar (cota 5.200 m). Por mantenidas pendientes de nieve y tras sortear algunas grietas pasaremos junto a la pared de Yanasacha, afloramiento rocoso característico que adorna esta cara de la montaña. Más arriba y tras superar varios pasos en el glaciar llegaremos a la cumbre. Regresaremos por el mismo itinerario, y tras comer algo en el refugio, continuaremos el descenso al parking.

15 JULIO 2025

Descanso en Baños de Agua Santa.

Día de descanso en esta hermosa ciudad, que también podría utilizarse de reserva si la meteo nos obligara a retrasar la ascensión al Cotopaxi. A los más activos les gustará saber que, además de ser una de las puertas a la Amazonía, Baños de Agua Santa es considerada una de las capitales de las actividades extremas de todo Sudamérica (rafting, bungee, tirolinas, columpios sobre el abismo, etc) y tiene también interesantes paseos a cascadas y dentro del bosque nublado. Hotel Chimenea en Baños de Agua Santa (MP, desayuno y cena)

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Baños de Agua Santa

Baños de Agua Santa es una pequeña ciudad que se levanta entre los Andes centrales y la Amazonía de Ecuador, capital del turismo de naturaleza y deportes extremos. Una ciudad de la se desconoce su fundador ni fecha alguna de fundación; cuando los españoles llegaron por primera vez a este sitio, lo denominaron IPO en lengua puruhá, motivo por el cual se considera que su origen se encuentra en los pueblos Puruháes.

16 JULIO 2025

Campo Alto del Chimborazo (5.300 m).

Por la mañana nos trasladaremos a la reserva de vida silvestre del Chimborazo. Llegaremos al refugio Hermanos Carrel y desde allí comenzaremos la caminata hacia el campamento Alto (2 a 3 horas) donde instalaremos las tiendas. Por la tarde prepararemos y revisaremos todo el equipo para la escalada, y tras la cena y el descanso, a las 23 h nos levantaremos para hacer un desayuno ligero justo antes de prepararnos con nuestro equipo y empezar a subir. Pernocta en tienda en el Campo Alto. (PC, desayuno, picnic y cena).

RUTAS

Aproximación al campo alto del Chimborazo Distancia: 2 km, Subida 450 m, Bajada

Marcha de aproximación al campamento alto, lo que nos dará mayores garantías de hacer cima al día siguiente.

17 JULIO 2025

Cumbre del Chimborazo (6.268 m).

A medianoche comenzaremos nuestro ascenso a la cima del volcán más alto de Ecuador, el Chimborazo, que nos llevará unas 8 o 9 horas. Llegaremos a la cumbre al amanecer, siendo el lugar perfecto para descansar y tomar fotos de los hermosos alrededores. Luego comenzaremos el descenso al refugio que nos llevará de 3 a 4 horas. Tras regresar al parking nos trasladaremos a El Chaupi (3 h). Noche en el albergue Ilinizas Mountain Lodge (MP, desayuno y cena)

RUTAS

Ascensión al Chimborazo (6.268 m) desde el Campo Alto Distancia: 10 km, Subida 1020 m, Bajada 1470 m

Iniciamos el ascenso desde Campo Alto por la vía a los pies del Castillo, luego tomamos la arista hasta la cumbre Veintimilla que es una subida muy fuerte que se nos hará interminable, y por fin hasta la cumbre máxima. El claro retroceso de los glaciares aumenta la presencia de hielo duro en el que es importante saber cramponear y que el guía tenga buen conocimiento del terreno para manejarse entre las grietas. Es un ascenso fuerte, sostenido, muy exigente físicamente, y para ello es imprescindible aclimatar con anticipación. La recompensa es un paisaje increíble y la satisfacción de coronar una cumbre de más de 6.000 m, que no es, ni mucho menos, de los llamados "de trekking". NOTA: en el track falta el tramo de descenso desde el Campo Alto hasta el aparcadero, pero éste ya se ha incluido en los datos de distancia total y desnivel de bajada.

18 JULIO 2025

Día de reserva. Traslado a Quito.

El trayecto de El Chaupi a Quito es de apenas 1 h 30, y si no hay contratiempos podremos disfrutar de un día de descanso en Quito. En caso de que fuera necesario, podríamos utilizar este día para la ascensión y regresar directamente a Quito. Hotel en Quito (AD).

19 JULIO 2025

Visita de Quito. Vuelo de regreso.

Visita de Quito hasta el traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso. Hotel en Quito (AD).

20 JULIO 2025

Llegada del vuelo.

INFORMACIÓN

Precio sin vuelo: 2.950 €

Alojamientos:

Hotel en Quito (5 noches)

[Ilinizas Mountain Lodge](#) en El Chaupi (3 noches)

[Hotel La Chimenea](#) en Baños de Agua Santa (2 noches)

[Refugio Nuevos Horizontes](#) (1 noche)

[Refugio Jose Ribas](#) (1 noche)

Campamento de tiendas en el Campo Alto del Chimborazo (1 noche)

Comidas:

Pensión completa incluida durante las ascensiones (5 días).
Media pensión incluida durante tres días.
Desayuno incluido en Quito (5 días).

Transporte:

Taxis, minibús y vehículos todo terreno.
El taxi a y desde el aeropuerto de Quito no está incluido.

Otros Servicios:

Un guía local para cada dos participantes en las ascensiones al Cotopaxi y Chimborazo incluidos.
Material de escalada colectivo, tiendas de campaña y utensilios de cocina incluidos.
Porteo de las tiendas y el material colectivo al Campo Alto del Chimborazo incluido.
Casco, piolet, crampones, arnés y cabos de anclaje disponibles en préstamo.

Observaciones:

Para afrontar esta actividad se requiere buena forma física y manejo básico de piolet y crampones.
Antes de las ascensiones se instruirá a los participantes en la técnica de progresión en glaciar con encordamiento al guía.

GUÍAS PREVISTOS

David Asensio

OPCIONES DE VUELOS

Este viaje tiene vuelo previsto al Aeropuerto de Quito. Las mejores opciones son las siguientes:

Vuelo directo desde Madrid. 1.250,00 € a 08/03/2025 Tasa de compra: 30,00 €

Ida

Iberia IB0137 | 06/07/2025 12:00 MAD Madrid -- 06/07/2025 15:50 UIO Quito

Vuelta

Iberia IB0138 | 19/07/2025 17:50 UIO Quito -- 20/07/2025 11:15 MAD Madrid

Vuelo desde Barcelona con Avianca. 1.200,00 € a 08/03/2025 Tasa de compra: 30,00 €

Consulte horarios.

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que cobran cargos adicionales por emitirlos en el aeropuerto.
En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.
- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.
Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete, ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia no realizará facturación online de billetes de compañías que emitan las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guía de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

Taxis al y desde el aeropuerto de Quito.

DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR

Pasaporte en vigor

MATERIAL

Pantalones de trekking y de alpinismo
Camisetas transpirables de manga corta y larga
Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)
Chaqueta de plumas o similar
Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)
Botas de invierno y zapatillas de trekking
Gorro y guantes abrigados e impermeables (llevar repuesto)
Mochila de unos 40 l donde te quepa el saco de dormir y tu equipo personal
Saco de dormir de invierno
Cubre-mochila impermeable
Guetres (polainas para la nieve)
Piolet y crampones (disponibles en Geo si los necesitas)
Casco, arnés y cabos de anclaje (disponibles en Geo si los necesitas)
Bastones telescópicos (recomendable)
Protección solar y gafas de sol
Ropa y calzado de calle
Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

El precio base del viaje no incluye ningún seguro.

SEGUROS OPCIONALES

Para este destino es obligatorio contar con un seguro de viaje. Si no lo tienes puedes añadir a tu reserva el que ofrecemos a continuación, que se puede complementar opcionalmente con cobertura de anulación.

SEGURO DE VIAJE IRIS GLOBAL

Seguro de viaje que cubre también las actividades de turismo activo.
Si deseas la garantía de gastos de anulación por causas justificadas, debes añadir el suplemento correspondiente.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: **hasta 120.000 euros**

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Regreso anticipado por causas justificadas: Ilimitado

Rescate en montaña: hasta 6.000 euros

Pérdida, daños o robo de equipaje: hasta 600 €.

En caso de necesitar asistencia

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de **Iris Global: 915724343**

Indica al operador tu nombre y DNI.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

SUPLEMENTO DE CANCELACIÓN IRIS GLOBAL

Este suplemento acompaña al seguro de viaje Iris Global y permite obtener las garantías de gastos de anulación

del viaje por causas justificadas.

El precio del suplemento es de **20 € por cada 1.000 €** de capital máximo asegurado, siendo 3.000 euros el capital máximo que puedes asegurar.

Este suplemento debe solicitarse el mismo día en que se confirma la reserva. Si se solicita posteriormente habrá un período de carencia de 72 h en el que las coberturas de anulación no serán válidas.

Ten en cuenta que el pago de este suplemento debe hacerse obligatoriamente con tarjeta de forma individualizada a través de la ficha de reserva. No se admitirá ningún otro tipo de pago.

[Ver causas de anulación.](#)

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 590,00 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 15/06/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

BILLETES DE AVIÓN

Si has elegido que Geographica compre tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 16/06/2025 a 26/06/2025: Gastos de cancelación de 1.180,00 €
- De 27/06/2025 a 01/07/2025: Gastos de cancelación de 1.770,00 €
- De 02/07/2025 a 03/07/2025: Gastos de cancelación de 2.360,00 €
- De 04/07/2025 a 06/07/2025: Gastos de cancelación de 2.950,00 €

3. Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos encargaremos de su cancelación y de ingresarte posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha, deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.